

Halloween

Halloween est une fête folklorique anglo-saxonne d'origine celtique.

Elle est fêtée principalement en Irlande, en Grande-Bretagne et aux États-Unis. Cette tradition a été transportée en Amérique du Nord au XIXe siècle par les immigrants Irlandais.

Elle se déroule dans la nuit du 31 octobre au 1er novembre.

La tradition veut que les enfants se déguisent avec des costumes qui font peur, squelettes, sorcières, monstres... pour aller sonner aux portes en demandant des bonbons, des fruits ... avec la formule : « Trick or treat ! » (Des bonbons ou un mauvais sort !)

Le principal symbole de l'Halloween est la citrouille, on la découpe pour dessiner un visage, puis on place une bougie en son centre. L'orange et le noir sont les deux couleurs traditionnelles d'Halloween.